



きりん組だより

H. 28. 11月号

社会福祉法人 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園



朝夕が1日1日と肌寒くなり、日没が早くなり晩秋を感じる季節となりました。運動会ではいろいろとご協力をいただきありがとうございました。当日はいろんなドラマがあり、子どもたちにとっても忘れられない思い出が出来たと思います。12月のお楽しみ会に向けて、「私〇〇の役をやりたい」「ぼく〇〇!」とやる気満々の子どもたちです。子どもたちと話し合いながら、取り組んでいきたいです。

遠足

10月26(水)に子ども達が楽しみにしていた遠足に行ってきました。まず観光バスを見て「わあーすごい、おおきいね」と乗り込みました。バスの中では江の島水族館クイズとさかさ言葉ゲームをしました。隣の友だちと相談しながら元気よく答えていましたよ。水族館ではクラゲショーにドキドキ…真っ暗の中にレインボーの光が映し出されてファンタティック。歓声が上がっていました。イルカショーでは、1番前で

見ることが出来てご満悦でした。

お母さんのお弁当は最高でした。

ハロウィン

先日の幼児会で、ハロウィンのペープサートを見ました。音楽あり、おばけ、かぼちゃ、こもりの登場ありと、とてもたのしかったです。その後きりん組で「パーティをしたい」という子どもたちの意見を取り入れて計画をシマント、とんがり帽子を作りました。とんがり帽子はお楽しみ会でも、かぶるつもりです。とても可愛く仕上がりました。当日は、子ども達の作ったおかしを配り合うなど、ハロウィン気分が盛り上がりました。

♪今月のうた♪

- まっかな秋
- もみじ
- 朝1番早いのは
- いちょうのはっぱ
- 7.5.3 サンバ

• 新しい歌を唄うとすぐ覚えるきりん組さん。最近では歌詞の意味も理解し唄っています。

食育より

先日イネ刈りをしました。自分のはさみで1束ずつ切って、「すごいお米が入ってる」と感激！玄関で干しましたがぼろぼろと落ちる度に「ああーきりんさんのお米が」と担任のところまで持ってきました。給食さんから、すりばちを借りて軟式ボールでこすりながら脱穀しました。「かたいねー」「いいにおい」と言いながら2合の米が精米することが出来ました。いまから新米の味が楽しみです。

